
 

第６回 首都圏空港機能強化技術検討小委員会 

 

日 時 平成２８年７月２２日（金） １０:００～１１:１５ 

場 所 中央合同庁舎３号館１１階 特別会議室 

 

主なご意見 

 

○ 羽田空港機能強化について、自治体や住民の方に内容を理解していただく

ために、きめ細かく説明したことについて評価できる。 

 

○ 飛行機の見え方など高度だけの説明では伝わりにくいこともあるため、オ

ープンハウス型の説明会で映像やヘッドフォン等を活用したのは有効だっ

た。 

 

○ 住民の方を含めた対話を進める中で環境に配慮した方策に変更していくの

は大事なこと。1 つの案を出すとなかなか変えられないことが多いが、柔

軟に対応し、当初計画の機能を保持しつつ環境への配慮を行ったことは評

価できる。 

 

○ 飛行経路については、新しい技術の導入により、高精度で安全に飛行でき

るとの説明ができるのではないか。 

 

○ 今後の技術開発を予想し、よりよい案に変えていくことも常に念頭におい

て方策を進めてほしい。 

 

○ 今後も継続して丁寧に情報提供の努力をすること。また、引き続き安全管

理の徹底を行うことが重要。フォローアップもしっかり行ってほしい。 

 

 

以   上    


